SEITE 1 | MONTAG 3. FEBRUAR 2020

Streit um Tempo 130



Mit harscher Kritik haben SPD-Chef Norbert Walter-Borjans und Grünen-Fraktionschef Anton Hofreiter auf die Anti-Tempolimit-Kampagne der CSU reagiert. Walter-Borjans sagte: "Dass die CSU mit ihrer Anti-Tempolimit-Kampagne einen Keil in die Gesellschaft treiben will, ist höchst fahrlässig." Der SPD-Vorsitzende warf der CSU weiter vor, einen breiten gesellschaftlichen Konsens für die Einführung eines Tempolimits zu torpedieren. "Was wir in dieser Frage dringend brauchen, ist eine Koalition der Vernunft – wie sie in fast allen anderen Ländern der Welt bereits existiert." Grünen-Fraktionschef Anton Hofreiter bezeichnete die Unterschriftenkampagne als absurd. "Damit macht sich die CSU zur Splitterpartei und schießt sich selbst ins Abseits."

1 von 1 03.02.2020, 09:21